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Ata 174 da Reunião ordinária do Colegiado do Curso de Música do Departamento de Artes, Setor de Artes, 1 
Comunicação e Design da Universidade Federal do Paraná, realizada no dia 07 do mês de outubro de 2021. Às 10:00, 2 
reuniu-se usando a plataforma Jitsi, o Colegiado do Curso de Música do Departamento de Artes, Setor de Artes, 3 
Comunicação e Design da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência do prof Dr. Indioney Carneiro, com a 4 
presença dos membros do Colegiado de Música. Presentes: Prof. Dr. Álvaro Carlini, Prof. Dr. Danilo Ramos, Prof. Dr. 5 
Edwin Pitre-Vásquez, Prof. Dr. Francisco Gonçalves Azevedo, Prof. Dr. Hugo Melo, Prof. Dr. José Estevam Gava, Prof. 6 
Msc. Rafael Stefanichen Ferronato, Profª Drª Rosane Cardoso de Araújo, Profª Drª Silvana Scarinci e Profª Drª Valéria 7 
Lüders e o representante discente Marcelo Vitor Cordeiro Rodrigues. Ausências justificadas: Prof. Dr. Maurício 8 
Dottori, Profª Drª Zélia Chueke. Aberta a reunião pelo coordenador, Prof. Indioney Carneiro, foram discutidos os itens 9 
da pauta: 1. Ata 173: foi lida e aprovada a ata 173, a ser assinada no SEI. 2. Pedidos de 2º trancamento: o Colegiado 10 
aprovou os pedidos de 2º trancamento, por problemas de saúde, dos discentes LUDIANA CARDOSO DA SILVA 11 
CANSIAN GRR20163962 e KEILA LINHARES DA ROCHA NUNES GRR20153791. 3. Pedidos de exames de adiantamento: 12 
o Colegiado aprovou os seguintes pedidos de adiantamento: ALINE PAULA DOS SANTOS; disciplina OA038. VAGNER 13 
MIZAEL ANDREATA, disciplina OA038; ARIEL LUIS FIORAVANTI MORAIS, disciplinas OA009 e OA010; MIKAELY DA 14 
SILVA, disciplina OA038. 4. Pedidos de equivalências: o Colegiado aprovou os pedidos de equivalência dos calouros: 15 
EDUARDO GRUETZMACHER solicitou equivalência das disciplinas OA817 e OA845, que cursou como eletivas. 16 
JERONIMO MADUREIRA NEIVA DE MACEDO, bacharel pela FAP, solicitou equivalência das disciplinas: OA803, OA804, 17 
OA805, OA806, OA807, OA808, OA811, OA812, OA814, OA816, OA821, OA822, OA824, OA829, OA830, OA831, 18 
OA834, OA837, OA839, OA841, OA844, OA845, OA846, OA849, OA854, OA855, OA864, OA865, OA869, OA870, 19 
OA876. TING HOY ALEJANDRO WONG GUTIERREZ, ex-aluno da Uninter, solicitou equivalência das disciplinas: ET084, 20 
OA311, OA812, OA826, OA827, OA829, OC097, OC135, OC234. 5. Eleição para coordenação: a Comissão Eleitoral 21 
recebeu no dia 6 de outubro o resultado da votação on-line realizada durante o dia 5/10/21. A única chapa inscrita e 22 
homologada, Integração, recebeu 57 votos. Há dois dias para a interposição de recursos, dias 7 e 8 de outubro. Se não 23 
houverem manifestações em contrário, o Colegiado considera eleita a chapa votada na consulta on-line com o prof. 24 
Francisco Gonçalves de Azevedo para coordenador e o prof. Hugo de Souza Melo para vice-coordenador para o 25 
período de 27/11/21 a 26/11/23. A profª Rosane agradeceu ao prof Indioney e ao prof Hugo pelo excelente trabalho 26 
em um período tão difícil, com desafios e incertezas. 6. Informes gerais: a) o prof Hugo informou que o pedido de 27 
redução de vagas no próximo vestibular foi da PROGRAD para o NC e de lá par a Procuradoria. b) o prof Hugo 28 
informou que já foram homologados os candidatos aos dois testes seletivos e as bancas devem organizar os 29 
cronogramas para as duas próximas semanas. O prof Rafael informou que os dois concursos para professor efetivo 30 
estão em andamento, que será necessário alterar alguns pontos da prova de educação musical, com um coro de 31 
apenas quatro cantores, o possível nesse momento. A profª Silvana vem consultando alunos que possam participar 32 
mas não teve ainda confirmações de participação. É necessária a participação dos alunos para o bem do curso. 33 
Solicitamos ao representante do CA que converse com alunos cantores para que se possa marcar o cronograma das 34 
provas. O prof Indioney vai conversar com o prof Vicente, do Grupo de MPB da UFPR. O prof Edwin tem um aluno, 35 
Andre Juarez, diretor do Coral USP, que tem reunido alguns participantes do coral com alunos de disciplina de 36 
graduação do DeArtes produzindo uma gravação coral. Os ensaios tem ocorrido via Internet e seria mais uma 37 
possibilidade dessa atividade. O prof Álvaro lembrou que deve haver muito cuidado na seleção e preparação do coro, 38 
que deve ter capacidade de cantar o que for apresentado. Se a música for mais fácil para o coro, isso vai facilitar para 39 
o candidato a regente. Se for mais difícil para o coro, pode prejudicar o regente. Ele defende que a banca deve 40 
determinar a música. O prof Francisco informou que a banca já definiu qual será a obra usada nessa avaliação. c) o 41 
prof Edwin informou que a UFPR firmou convênios com a Universidad de Panamá e Universidad de la Guajira 42 
(Colômbia), os documentos estão em https://internacional.ufpr.br/portal/. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 43 
a reunião às 11:03, da qual eu, Allan C. Neves, lavrei a presente ata que, após aprovada, será assinada por mim, e 44 
pelos demais presentes à reunião. 45 
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